

VOL.
17
201606

三重の総合スポーツ情報誌
「ヴィアティンフリーマガジン」

TAKE
FREE ¥0

Veertien

M I E



第51回東海社会人サッカーリーグ1部

東海リーグ 開幕 2016

PICK UP PLAYER

岩崎晃也

谷口カ斗・川本拓也

地元で活躍するスポーツ人。

Mie Women's Rugby Club "Pearls"

伊藤絵美

三重県知事
コラム

鈴木英敬

お知らせ

四日市市教育委員会スポーツ課
桑名市スポーツ課



ガクレポ スポンサー企業取材① 「株式会社 四日市事務機センター」

私たちは「ガクレポ」という、三重県内の企業やNPO法人への取材活動をしている学生団体です。今号から、我々ガクレポがヴィアティンを支えるスポンサー企業の方にインタビューをする新企画が始まります！今回はその第一弾として、ユニフォーム(背中)スポンサーである株式会社四日市事務機センターの代表取締役 佐野 智成(さのともなり)さんにお話を伺いました！

地域のために頑張るヴィアティンを応援したい



佐野さんがヴィアティンのスポンサーになったきっかけは、自身のお子さんがやっている少年サッカーに魅せられたから。「サッカーというスポーツはチームみんなが仲間のために一生懸命走らなければなりません。自分の子どもが必死で頑張る姿を見て感動し、サッカーの素晴らしさに気づきました」と佐野さんは話していました。この経験が、ヴィアティンと関わるきっかけになったそうです。

お子さんの影響でサッカーを知り、ヴィアティンを応援しているのは、「プロサッカーチームの誕生は三重県民の悲願であり、その存在は地域の発展に大きな影響を与える。」という思いがあったそうです。「もし三重県にプロのサッカーチームがあれば子どもたちの夢を叶える可能性は大きく飛躍し、プロサッカー選手の誕生は地域に夢や勇気を与えられると思います。それに加えてヴィアティンはサッカーだけでなく様々なスクールもやっています。これはすごい地域貢献だと思うので、ぜひ応援したいと思いましたね。」と佐野さんは話していました。

スポンサー企業としての想い

株式会社四日市事務機センターは昨季からユニフォームの背中部分にロゴを掲出しています。これに関して佐野さんは、「試合や宣伝のポスターを見た方からの反響はかなりありましたね！」と嬉しそうに話していました。しかし一方では「ヴィアティンがもっと強くなって、私たちより大きな会社がスポンサーになってほしいですね。私たちはそのような日が一日も早く来ることを願いながら、これからも応援していきたいです。」ということも話してくれました。



《地域のために頑張るヴィアティンを応援したい》佐野さんの最後の言葉には、この純粋な想いが込められているように感じました。



株式会社四日市事務機センター

OA機器を中心に事務用品の販売やリース、修理事業などを行っている企業。「地域で一番の事務機屋になりたい」と佐野さんは力強く語っていた。